

Madame Christiane **Hallada-Stalder et son ami Mathias**, à Lausanne, ses enfants et petits-enfants ;
Monsieur et Madame Gérald et Helena **Stalder** et leurs enfants, à Muraz ;
Madame Suzanne **Stalder**, à Aigle ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Marcelle STALDER-Guidon

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière grand-maman, sœur, parente et amie, enlevée à leur tendre affection le 5 août 2010 dans sa 94^{ème} année.

La cérémonie funèbre a été célébrée dans l'intimité de la famille.
Domicile mortuaire : Hôpital du Chablais, site d'Aigle.

Adresse de la famille : Madame Christiane **Hallada-Stalder**,
Av. de France 79, **1004 Lausanne.**

Le cœur d'une maman est un trésor que Dieu ne donne qu'une fois
Cet avis tient lieu de lettre de faire part.